



# 与那覇岳



朝夕過ごしやす季節になりました。保護者や地域の方々はお元気でしようか。

奥間小学校では、二学期がスタートし、子どもたちの歓声で賑わっております。

九月は、学校行事や地域行事がたけなわですが、行事を通して心や体が豊かになりますように願っています。

九月十五日(日曜日)は、奥間小学校秋季運動会です。地域の方々と共に作る恒例の運動会です。ご家族や地域の方々が揃って参加下さるようにご案内申し上げます。

奥間小学校の子どもたちは、各学年で工夫した種目に励んでおります。そして、今年の児童会テーマは、「九十九名の心を一つに 勇気と感動をあたえよう」です。ご期待下さい。

## 〈隣学年種目の特徴〉

1・2年

「フラフープ・なわとび」

☆元気いっぱい笑顔いっぱい

3・4年

「Let's 空手！」

☆真剣に元気いっぱいに演技する

5・6年

「伝統エイサー」

☆郷土の芸能に親しもう



## 夏休みの思い出と二学期のめあて (各学年代表)

一年 金城まりあ

浜の子供会でスケートやゲーム、バイキングを楽しんだこと、二学期は、運動会や漢字や算数頑張ることを発表しました。

二年 神山ゆえ

漢字の検定九級めざすため、まい日漢字の勉強を頑張ること、運動会は、二年生で力を合わせて頑張ることを発表しました。

三年 親田愛斗

祖父母のいる伊江島にお父さんと一緒に行き伊江島タッチューに登ったことや野菜の栽培をしたこと、二学期は国語・算数を頑張ることを発表。



四年 宮城龍生 夏休みに野球チームが準優勝し嬉しかったこと、二学期は、みんなで心一つにして最高の運動会に、算数を好きになること、野球ではAチームになることを発表しました。

五年 金城巳那 古賀市との交流体験、和歌山県に行ったこと、二学期は、運動会でのエイサーや県到達度テストを頑張ること、森の子キャンプを楽しむことを発表しました。

六年 大城七扇 定置網体験と定置井を食べたこと、小学校最後の運動会を児童会役員としてリードして頑張ること、歴史の人物について調べ日本の時代を勉強、にこにこ・いきいき・はきはき奥間っ子で楽しく過ごす。